

NEWS

Warum die Dinge so sind, wie sie sind Kinder-Uni von explorhino startet ins Wintersemester

18.10.2016 | Am Samstag, 22. Oktober, startet an der Hochschule Aalen die Kinder-Uni in das neue Wintersemester. explorhino, die Werkstatt junger Forscher an der Hochschule Aalen, die Hochschule Aalen und ihre Professoren bieten in diesem Semester für junge Forscher und Entdecker wieder interessante Vorlesungen an.

Den Anfang der Kinder-Uni im neuen Wintersemester macht Prof. Dr. Arndt Borgmeier. Am Samstag, 22. Oktober, erleben die Kinder eine abwechslungsreiche Reise vom einfachen Tauschhandel eines mittelalterlichen Marktes hin zu modernen Marketing-Konzepten. Ebenfalls versuchen sie, aus Bilderbruchstücken bekannte Logos zu erkennen und testen, ob Markenprodukte wirklich besser schmecken, als unbekannte Produkte.

Am Samstag, 12. November, dreht sich dann alles um das Gas Kohlenstoffdioxid. Wir atmen es mit jedem Atemzug aus, es ist in jeder Limonade, die wir trinken und Pflanzen brauchen es zum Leben. Doch Kohlenstoffdioxid hat auch ein dunkles Geheimnis. Welches das ist, erfahren die Kinder bei der Kinder-Uni von Dr. Susanne Garreis.

Die dritte Kinder-Uni in diesem Wintersemester wird am Samstag, 26. November, von Prof. Dr. Joachim Albrecht geleitet. Er befasst sich mit der Frage, was passiert, wenn es richtig kalt ist? Bei sehr tiefen Temperaturen zeigen viele Dinge nämlich fantastische Eigenschaften: Luft wird flüssig, Licht wechselt die Farbe und der elektrische Strom fließt in manchen Materialien von selbst.

Sind Markensachen immer besser? Was ist eigentlich Marketing?

Referent: Prof. Dr. Arndt Borgmeier

Termin: Samstag, 22. Oktober 2016, ab 10.30 Uhr

Ort: Hochschule Aalen, Audimax, Beethovenstraße 1

Kohlenstoffdioxid - der lebensnotwendige Klimakiller

Referent: Dr. Susanne Garreis

Termin: Samstag, 12. November 2016, ab 10.30 Uhr

Ort: Hochschule Aalen, Audimax, Beethovenstraße 1

Wenn Materialien frieren und warum Eskimos bald keine Ampeln mehr haben

Referent: Prof. Dr. Joachim Albrecht

Termin: Samstag, 26. November 2016, ab 10.30 Uhr

Ort: Hochschule Aalen, Audimax, Beethovenstraße 1

Eingeladen sind alle Kinder ab der 2. Klasse. Herzlich willkommen sind auch ältere Kin-

der, die einmal Hochschulluft schnuppern wollen, sowie alle Eltern und Großeltern. Die Kinder-Unis gehen ein bis zwei Stunden und finden im Audimax des Gebäudes Beethovenstraße 1 der Hochschule Aalen statt.
